



Si tenemos varios sistemas operativos instalados en una computadora, algunas veces es necesario evitar que el menú de selección de sistema aparezca al arrancar la máquina. Para esto, estando en Windows, abrimos el símbolo del sistema (CMD) y tecleamos bcdedit.

Nos aparecerá algo como esto:



Ahí podemos ver los sistemas que hay instalados, en el orden de instalación. Aquí lo que nos importa es la parte que dice Resume Object, copiamos todo el texto que aparece {xxxxxxx} con sus guiones y todo, luego tecleamos

```
bcdedit export {texto copiado}
```

Esto nos creará un archivo con la información del menú de arranque, ese archivo deben guardarlo, ya que luego se eliminará el menú y sin el archivo será muy difícil recuperarlo.

Luego, tecleamos lo siguiente:

```
bcdedit delete {texto copiado}
```

Con esto se eliminará el registro del menú de elección de sistema operativo.

Al reiniciar la computadora, ya no pedirá seleccionar el sistema para arrancar e iniciará con el que estuvo predeterminado.

Si queremos recuperar el menú, abrimos otra vez CMD y tecleamos

```
bcdedit impor {texto copiado}
```

Lógicamente, teniendo el archivo que se generó en la raíz del disco duro.



Cómo quitar el menú de selección de sistemas operativos al arrancar

Después de eso, tendremos nuevamente el menú de arranque.